

Busso participó del Consejo Federal Agropecuario Pampeano

En la ciudad de Buenos Aires, los ministros de las provincias productivas volvieron a reunirse para avanzar en los temas comunes y plantear nuevas agendas de trabajo.



El ministro de Agricultura y Ganadería de la Provincia, Sergio Busso, participó ayer de una nueva reunión del Consejo Federal Agropecuario Pampeano. El encuentro se llevó a cabo en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y contó con la presencia de los ministros y autoridades de Córdoba, Santa Fe, La Pampa y Buenos Aires.

El CFA Pampeano forma parte del Consejo Federal Agropecuario, ente que divide el trabajo de las provincias por sus características productivas afines, con el objetivo de traccionar las políticas y demandas de forma ordenada y en conjunto.

En el encuentro, el ministro Busso estuvo acompañado desde el ministerio cordobés por el subsecretario de Infraestructura Rural, Edgardo Bustamante, en tanto que los demás titulares de las carteras también estuvieron secundados por integrantes de sus equipos técnicos.

Busso detalló ante los presentes uno de los anuncios realizados hace pocos días por el gobernador Juan Schiaretti: el de incentivar a los productores que realicen las Buenas Prácticas Agropecuarias con un fondo de 70 millones de pesos. El ministro explicó que se está trabajando en la forma de implementación del mismo.

También trazó un panorama de la emergencia agropecuaria que desde principios de año se decretó en gran parte del territorio provincial, y las obras ejecutadas y a ejecutar en materia de infraestructura rural ante estos acontecimientos.

Por otra parte, explicó que se continuará haciendo foco como política de estado desde Córdoba, en el cuidado y conservación de los recursos naturales, específicamente del suelo productivo, con una metodología de esquema conjunto. Para ello, la idea es que se trabaje desde los consorcios camineros, canaleros y de conservación de suelos, de forma mancomunada y abordando las problemáticas con una mirada integral.

Fuente: Portal de Noticias del Gobierno de la Provincia de Córdoba.